

# *Conmemoran aniversario 60 del Congreso Campesino en Armas (+ Audio)*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 20 sep (RHC) El aniversario 60 del Congreso Campesino en Armas será recordado este 21 de septiembre ante el propio escenario de Soledad de Mayarí de la provincia Santiago de Cuba donde 1958 constituyó el año de realización de ese evento que presidió el entonces comandante Raúl Castro, fundador del Segundo Frente Oriental Frank País.

Miembros destacados de la Asociación Nacional de Pequeños Agricultores Privados de Cuba, cooperativistas y directivos de la organización recibirán en el Mausoleo a los Mártires del Segundo Frente previo al encuentro conmemorativo la medalla Romárico Cordero, Distinción Antero Regalado y el Sello 60 aniversario como reconocimiento a las fundamentales tareas de producir alimentos para la población.

Los cooperativistas agrícolas cubanos realizan por estos días diversas actividades de saludo a este aniversario del Congreso Campesino en Armas concentradas en la cultura, deportes y exposiciones fotográficas que incluye el proyecto de reforma constitucional que también debate este sector del país.

En el memorable congreso del 21 de septiembre de 1958 participaron más de 2000 delegados de 84 bases campesinas en representación de los municipios de San Luís, Mayarí, Sagua de Tánamo, Yateras, Baracoa y Guantánamo, quiénes también proclamaron en esa época la revolución agraria.

El Consejo Popular de Mayarí escenario del conmemorativo aniversario tiene extensión territorial de 1 307 kilómetros cuadrados con más de 2000 habitantes de población dedicada especialmente a la producción de café, donde antes de la Revolución Cubana el campesino padecía de alta pobreza y explotación que enfrentaron para su eliminación las fuerzas del Ejército Rebelde donde nació el Segundo Frente Guerrillero Frak País.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/172048-conmemoran-aniversario-60-del-congreso-campesino-en-arms-audio>



**Radio Habana Cuba**